



Jonna (v.l.), Mika, Paula, Linus (hinten) und Lotta finden es toll, im Kirchenraum der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde Kiel nach Herzenslust zu spielen. Foto cje

# Toben auf der Hüpfburg und im Bällebad

Der Winterspielplatz im Kirchenraum der Evangelisch-Freikirchlichen Gemeinde Kiel ist wieder geöffnet,

**Kiel.** Der Kieler Winterspielplatz ist wieder geöffnet, und nicht nur Jonna, Mika, Paula, Linus (hinten) und Lotta finden das toll. Wenn es draußen auf dem Spielplatz rutschig und matschig wird, haben die kleinen Kieler zweimal wöchentlich (montags und donnerstags, 14.30 bis 17.30 Uhr) die Möglichkeit, im Kirchenraum der Evangelisch-Freikirchlichen Ge-

meinde Kiel, Wilhelminenstraße 12-14, nach Herzenslust zu spielen. Und wie immer gilt: Eintritt frei! Hüpfburg und Bällebad sind die Klassiker des 300 Quadratmeter großen Indoor-Spielparadieses für Kinder von 0 bis 6 Jahren. Zum zweiten Mal gibt es diese Saison eine Babyecke für die ganz Lütten. Auch viele Neuheiten, vom Schaukelpferd bis zur Holzseisen-

bahn, sind auf dem Winterspielplatz zu entdecken, der Anfang November in seine vierte Runde gegangen ist. Die Eltern können wieder bei Kaffee und Kuchen ins Gespräch kommen. Die Gemeinde sucht für den Winterspielplatz noch weitere ehrenamtliche Helfer. Informationen unter Tel. 588111 (Pastor Helge Frey), [www.winterspielplatz-kiel.de](http://www.winterspielplatz-kiel.de) cje